

domingo 22 de junio de 2025

El Alcalde de Antequera encabeza la representación institucional del Ayuntamiento en la procesión del Corpus Christi 2025

Manolo Barón ha asistido acompañado por varios miembros del Equipo de Gobierno a la tradicional procesión del Corpus Christi celebrada este domingo 22 de junio, que este año ha partido desde la iglesia de San Pedro como principal novedad.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha participado este domingo 22 de junio en la tradicional procesión del Corpus Christi organizada por el Arciprestazgo de Antequera. Lo ha hecho encabezando la representación institucional del Ayuntamiento, acompañado por varios concejales del Equipo de Gobierno en la procesión y portando el bastón de Alcalde como símbolo de la participación oficial de la Corporación Municipal en uno de los actos religiosos más significativos del calendario

litúrgico local.

Como novedad destacada este año, tanto la misa previa -oficiada por el arcipreste Antonio Jiménez- como la salida de la procesión han tenido lugar desde la iglesia de San Pedro, y no desde la iglesia colegial de San Sebastián como ha sido habitual en ediciones anteriores. Este cambio ha dado lugar a un recorrido alternativo, en el que no han faltado altares efímeros y la participación activa de colectivos y fieles de la ciudad. La procesión ha terminado en la plaza de San Sebastián.

La asistencia del Alcalde y de miembros de la Corporación Municipal pone en valor la importancia de mantener vivas las tradiciones locales.

